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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE 24 DE OCTUBRE DE  2024 
DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO- AMATE SOBRE EL ESTADO 

DEL DISTRITO. 
 
  
MODALIDAD: Sesión presencial.  
FECHA Y HORA: 24 de octubre de 2024. Comienzo: 19:05 h –Final: 21:50 h 
PRESIDENTE: D. José Lugo Moreno. 
SECRETARIO: Dª. José Pablo Sancha Díez . 
 
 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha y hora indicados, se reúnen el Sr. 

Presidente y el Sr. Secretario, arriba señalados y los representantes de las entidades 
ciudadanas y grupos políticos que fueron nombrados vocales del Pleno de la Junta 
Municipal del Distrito por Resolución de fecha 24 de junio de 2024 dictada por el 
Teniente Alcalde Delegado de Hacienda, Turismo y Participación Ciudadana y 
Transformación Digital (modificada por Resolución de fecha 10 de julio  de 2024). 

 
Antes de dar lectura a los asuntos incluidos en el orden del día, la Sra. 

Secretaria procede a la comprobación de la existencia de quórum suficiente para la 
válida constitución del Pleno. Se comprueba el listado de intervinientes con el 
siguiente resultado: 

 
 

REPRESENTANTES DE GRUPOS POLÍTICOS EN LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITOS AÑOS (2023-2027) 

CERRO-AMATE 

PP 

 Nombre Apellidos D.N.I.  
Titular María del Carmen García Rivero 28732487J ASISTE 

Suplente José Antonio Tejada Molero 28670628R  

Titular Santiago Rueda Gómez 28848474B ASISTE 

Suplente Rocío Carrasco Segura 30271285L  

Titular Carlos Doña Calvo 29503996X ASISTE 

Suplente José Casal Lora 28900944H  

PSOE 

Titular Rafael Rubén Manrique Galán 30696326C ASISTE 

Suplente Pedro Díaz Fernández 28802014B  

Titular María Jesús Alonso Ledesma 28614939H ASISTE 

Suplente María del Carmen Hinojosa Corbacho 28614154S  

Titular Javier García Rosique 48655941Q ASISTE 

Suplente Vicente Villegas Acosta 28442637D  

Titular Ana Rueda Morey 27283891A  

Suplente José Salas Sequera 75001615H  

Titular María del Carmen Belmonte Núñez 28712917B ASISTE 

Suplente Francisco Sánchez Cordero 28408808J  

Titular María Teresa Lozano Morales 28499868Q  

Suplente Ana Amaya Jiménez 28712960J  

CON PODEMOS-IZQUIERDA UNIDA 
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Titular María del Carmen Montero Gutiérrez 32068557W  

Suplente Carmen Araujo Gómez 28713139P ASISTE 

VOX 

Titular Manuel Otero Pascual 28822357E  

Suplente Andrés Alberto Martínez Sánchez Y1829351Z ASISTE 

 
  
ENTIDADES REPRESENTANTES ASISTE 

AVV PARQUE 
ESTORIL 

Titular Dª. M.ª. CARMEN JIMÉNEZ 
HERMOSÍN 

 

Suplente Dª. ROSARIO JIMÉNEZ 
MARTÍNEZ 

 

AVV SU 
EMINENCIA 

Titular D. JUAN JOSÉ FERNÁNDEZ 
ÁLVAREZ 

Asiste 

Suplente D. FRANCISCO MARTÍNEZ 
MORGADO 

 

AVV LA 
UNIDAD TREBOL-
CALESAS 

Titular Dª. JESSICA PALOMO 
GARCÍA 

Asiste 

Suplente D. MANUEL ALONSO 
FERNÁNDEZ 

 

 
 
ENTIDADES REPRESENTANTES ASISTE 

AMPA SÉNECA 
DEL IES SALVADOR 
TÁVORA 

Ti
tular 

D. JUAN DIEGO ACOSTA 
ALONSO 

Asiste 

S
uplente 

Dª. M.ª. DOLORES BASTIDA 
GARCÍA 

 

AMPA 
DIAMANTINO GARCÍA 
ACOSTA 

Ti
tular 

Dª. BÁRBARA PÉREZ 
GONZÁLEZ 

 

S
uplente 

Dª. M.ª. V. URIBE LUCERO 
 

AMPA EN 
MARCHA CEIP PABLO 
VI 

Ti
tular 

Dª. LIDIA OSORIO VÁZQUEZ 
 

S
uplente 

Dª. LAURA BUENAVIDA 
NAVARES 

Asisite 

AMPA SURCO 
DEL CEIP EMILIO 
PRADOS 

Ti
tular 

Dª. ALICIA BEJARANO 
ARIAS 

Asiste 

S
uplente 

Dª. M.ª. DEL ROCÍO GARCÍA 
BORREGUERO 

 

 
 
ENTIDADES REPRESENTANTES ASISTE 

ASOCIACIÓN 
DE MUJERES OCIO Y 
SALUD 

Titular Dª. ANTONIA GANAZA 
LOZANO 

 

Suplente Dª. M.ª. DEL CARMEN 
ÁLVAREZ GARCÍA 

 

ASOCIACIÓN 
DE MUJERES LAS 
MORADAS 

Titular Dª. M.ª. JOSÉ CRESPO 
MORENO 

 

Suplente Dª. LOLI ALCAIDE GARCÍA  
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ENTIDADES REPRESENTANTES ASISTE 
CLUB DE 

BÉISBOL Y SOFBOL 
SEVILLA 

Titular Dª BALDO PEÑA GONZÁLEZ  
Suplente Dª. DESIRÉ SÁNCHEZ 

GARCÍA 
Asiste 

 
ENTIDADES REPRESENTANTES ASISTE 
ASOCIACIÓN DE 

COMERCIANTES DEL 
MERCADO DEL CERRO 
DEL ÁGUILA 

Titular D. TOMÁS GARCÍA GIL  

Suplente 
D. JOSÉ DÍAZ SIERRA 

 

ASOCIACIÓN DE 
ARTESANOS LAS 3 
MARÍAS 

Titular Dª. M.ª DEL CARMEN 
MUÑÓZ VILLALÓN 

Asiste 

Suplente Dª. CAROLINA PÉREZ 
MOLINA 

 

 
ENTIDADES REPRESENTANTES ASISTE 
ASOCIACIÓN 

CULTURAL Y 
RECREATIVA 3ª EDAD 
SAN JOSÉ DE 
PALMETE Y DOCTORA 
ESTE 

Titular D. DIEGO JOSÉ ÁNGELES 
VALDERAS 

Asiste 

Suplente 
D. ALFONSO SOTO 

VILCHES 

Asiste 
con voz 
y sin 
voto 

 
 
ENTIDADES REPRESENTANTES ASISTE 
ASOCIACIÓN DE 

HERMANAMIENTOS DE 
LOS PUEBLOS DEL 
MUNDO Y 
COOPERACIÓN 
INTERNACIONAL DE 
ANDALUCÍA 
(AHEPUMUCIA) 

Titular 
D. JUAN LUIS PAGÉS 

SÁNCHEZ 

 
 

 

Suplente 
Dª VILMA MARÍA 

YOVANOVICH 

 

 
 
ENTIDADES REPRESENTANTES ASIST 
INTERCOMUNID

AD PARQUE LOS 
PRUNOS HUERTA DEL 
ÁGUILA 

Titular D. ALBERTO SOBRINO 
SOBRINO 

Asiste 

Suplente D. SABAS EDUARDO DEL 
RÍO ÁLVAREZ 
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PRIMERO.-  Informe del Presidente sobre el Estado del Distrito.- 
 
 
El Presidente de la Junta Municipal del Distrito Cerro-Amate toma la palabra 

para dar la bienvenida a todos los asistentes a este órgano, que se configura como 
cauce de participación de la ciudadanía en los asuntos del Distrito. Asimismo incide de 
nuevo  en su condición de vecino de este Distrito, en el que ha vivido y ha contraído 
matrimonio. Añade que como Presidente de este órgano de control su misión es servir 
a la ciudadanía por la proximidad a este Distrito y sus barrios. Por ello hace un 
llamamiento al tejido asociativo del Distrito (de los más numerosos de la ciudad)  para 
trabajar conjuntamente.  

A continuación procede a desarrollar su informe el Sr Presidente por áreas de 
actuación: 

 
 En lo que se refiere al ámbito  del Urbanismo: se han llevado a cabo 

reparaciones genéricas: reparaciones de acerados, mobiliario urbano, bacheado y 
otros con un total de 379 actuaciones hasta agosto de 2024. (Destacando la de 
Avenida San Juan de la Cruz, Glorieta Primero de Mayo). 

 
Igualmente se ha llevado a cabo el adecentamiento de solares para 

aparcamiento en superficie. Debido a los problemas de aparcamiento que adolecen 
algunos de nuestros barrios, se ha puesto en marcha un programa de adecentamiento 
de solares. Los trabajos realizados han sido: desbrozado, nivelado, extendido de 
zahorra natural y compactado de la misma; creando así 600 plazas de aparcamiento 
en Calle Polvero,  General Ollero,  Binéfar y Cartaya. 

 
En el Núcleo Residencial Santa Isabel se ha procedido al reasfaltado y 

señalización viaria del entorno de la barriada de Santa Isabel, zona sin actuar desde 
hacía más de veinte años, encontrando la zona muy degradada y con peligro para los 
viandantes. Asimismo se ha  procedido  durante el mes de junio de 2024, por parte del 
Servicio de Movilidad, al pintado horizontal de toda la zona asfaltada, delimitando 
aparcamientos y carriles. 

 
 
Por lo que respecta al vallado y acerado Parque de la Música (junto a Estación 

de metro de Cocheras) . Señala el Sr Presidente que  cuando accedimos a la alcaldía, 
la situación del parque era desoladora. A partir de ese momento, nos pusimos a 
trabajar para revertir la situación de dejadez que arrastraba Cocheras desde hace 
años, haciendo una reposición del vallado y reparación del acerado. Asimismo se ha 
incrementado la periodicidad en el Servicio de Limpieza, así como en el de Parques y 
Jardines. 

 
Destaca asimismo la construcción del primer parque infantil 100% inclusivo en 

el Distrito Cerro-Amate así como asfaltado de la Avenida parque Amate, calle 
Tarragona y Calle Puerto de la Mora. 

 
Se ha realizado el asfaltado de Ronda de Padre Pio así como obras como la 

construcción de un muro de contención con mejoras de accesos e iluminación para el 
barrio. 

 
Debe llamarse la atención sobre la transformación urbanística y mejora integral 

primera fase de la calle Carmen Vendrell.  Las obras de reurbanización que se están 
llevando a cabo continúan el trazado actual con dos carriles por sentido, renovando los 
acerados, disponiendo de nuevos aparcamientos públicos incluyendo plazas para 
personas con movilidad reducida y creando nuevos pasos de peatones. En el marco 
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de esta obra también se renovará el alumbrado público, instalado nuevos puntos de 
luz, y se remodelarán las instalaciones eléctricas de media y baja tensión con la 
creación de nuevas canalizaciones para el soterramiento de estas líneas. En cuanto 
 al refuerzo de las conexiones el proyecto de reurbanización establece la creación de 
un nuevo vial desde calle Águila Perdicera hacia la SE-30 sentido Cádiz, conexión que 
se llevará efectiva en una segunda fase de la obra con un presupuesto de  696.206,88 
euros. 
 

En ese orden de cosas se ha efectuado el pintado de todo el herraje del Parque 
Amate y la  rehabilitación144 viviendas en el barrio de las candelarias. En el inicio de 
este mandato se han iniciado las obras de rehabilitación de 144 vivienda del barrio Los 
Pajaritos, con 4,76 millones de euros de inversión y que incluye la reurbanización del 
entorno donde se ubican.  
 

● Otras actuaciones dentro del ámbito del Urbanismo son la brigada anti 
graffitis (con  más  200 actuaciones);  reposición y repintado de bolardos ej: c/amor, Carlos 
Marx, Candeleta, Polvero; arreglo del acerado de la calle ingeniero la cierva, calle 
binefar, arreglo entre calzada y aparcamiento para pendiente para la recogida de las 
aguas para imbornal; asfaltado calle  Puebla del Río, desde Ronda Padre Pío 
hasta Forja XXI. 

 
 

 
En materia de parques y jardines:  cambio de suelos en parques infantiles en 

Nuevo Amate, Parque hacienda forja xxi y Barriada la Rosaleda, San José de Palmete, 
poda generalizada en Avenida San Juan de la Cruz, Avenida de las Leandras, Afán de 
Ribera, Barriada Juan XXIII. 

 
 

 
En materia de limpieza el Sr Presidente manifiesta cuanto sigue:  unificación 

de los equipos de trabajo en el distrito, pintado piloto con pintura antibacteriana y de 
fácil limpieza en la zona de contenedores de la Avenida de Juan XXIII y Avenida de los 
Gavilanes, actuaciones especiales en Tres  Barrios, actuaciones en eventos, atención 
especial en colegios, barrios mixtos, desbroces de acerados y vías de paso, carril bici, 
atención especial por desbordes y recogida de enseres. 

 
 

En relación con las actuaciones  del Zoosanitario: desinsectación de la sede 
del distrito, 153 actuaciones en actuaciones varias actuaciones en colegios. 

 
En lo que se refiere a materia de seguridad: participación activa en la 

organización de los diferentes dispositivos organizados por CECOP para los diversos 
eventos realizados en nuestro distrito reuniones periódicas con los responsables de 
participación ciudadana de la Policía Nacional. 

 
 
 
En relación con las actividades coordinadas con la empresa municipal 

Emasesa se relacionan a continuación las actividades siguientes:  
- IV fase de renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento de 

San José de Palmete-La Doctora Este. A través de Emasesa, en 
coordinación con la GMU, se ha continuado con la renovación de redes de 
abastecimiento y saneamiento en la barriada de Palmete. Esta IV Fase 
comprenderá las obras en las calles Compasión, Anhelo, Prudencia, Fe, 
Juventud, Sinceridad, Verdad y Honestidad. Con esta obra se atiende una 
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demanda histórica de los vecinos de Palmete, mejorando significativamente 
las infraestructuras hidráulicas, que llevaban sin renovarse desde la 
construcción del barrio. Estos trabajos tienen una inversión de 2 millones de 
€ y un plazo de ejecución de 52 semanas. 

 
 
En el apartado de Movilidad resalta el Sr. Presidente las actuaciones llevadas 

a cabo:   
 

 
- Se ha realizado el pintado de la señalética horizontal en las zonas de  

Puerto de los Alazores, Paulo Orossio, Avenida  de San Juan de la Cruz, 
Beatriz de Ahumada, Tarragona, Barrio de Santa Aurelia- 

- Del mismo modo se ha repintado la señalética horizontal de los    
alrededores de los colegios  Emilio Prados y  Candelaria. 

- Repintado de semáforos  en Calle Dobla, Juan de Ledesma y Colegio  
- Reurbanización zona terriza junto a pista deportiva del CEIP Emilio Prados. 
-    Reforma y mejora de la pista deportiva del CEIP Paulo Orosio. 
-    Arreglo y pintura de barandilla de seguridad del CEIP JorgeJuan. 
 
 
En la parte correspondiente  a las Actividades del Distrito procede el Sr 

Presidente a su enumeración de la siguiente forma:  
 
- Cabalgata de su Eminencia, San José de Palmete, Cerro-Cmate y 
Padre Pío. 
- Campamentos infantiles de Navidad. 
- Bola photocall en parque poeta Miguel Hernández. 
- Pasacalles de la banda Santa Cecilia por Cerro y Santa Aurelia 
- Mapping Tussam en plaza del Generalife. 
- Exposición fotográfica dedicada al centenario del Barrio del Cerro del Águila. 
- Inauguración con Alcalde del “Paseo Rocío del Cerro”. 
- Reparto de preparativos del desayuno andaluz en colegios e institutos. 
- Actividades socioculturales dedicadas al día de Andalucía (microteatro, 

magia…). 
- Presentación cartel ganador de Semana Santa de Parroquia de San Lucas 

Evangelista. 
- Estreno de la marcha “Caridad” compuesta por Daniel Albarrán. 
- Cuento Musical de la ROSS en colegios 
- Fiesta de la primavera Semana Santa y Feria en la que colaboran alumnos y 

profesores de los talleres socioculturales del Distrito Cerro-Amate. 
- Celebración del día de la Madre e inauguración de la nueva Junta Directiva de 

la Asociación cultural y recreativa de la 3º edad San José de Palmete y La Doctora 
Este. 

- Animación y espectáculos en la salida de la Cruz de Mayo de la Hermandad 
Sacramental de Nuestra Señora de los Dolores del Cerro del Águila. 

- Salida del simpecado de la Hermandad del Rocío del Cerro hacia la Aldea de 
Almonte con motivo de su anual Romería de Pentecostés. 

- Visita a la Aldea de Almonte acompañando a la Hermandad del Rocío del 
Cerro. 

- Clausura talleres socioculturales. 
- Película “Robot Dreams” para escolares del Distrito. 
- Homenaje a Pepe Suero. 
-  Visita a todas las fiestas de fin de curso de los colegios e institutos de nuestro 

Distrito. 
- “I Encuentro Juvenil de Juegos de mesa” en el colegio SAFA Blanca Paloma. 
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- Visita a la fundación Mornese con motivo del inicio de la actividades urbanas 
en las que participaban 164 niños y niñas de nuestro Distrito. 

- Días de excursión a la playa en Verano 
- Actuaciones en colaboración con factoría cultural “Archipiélago 
- Flamenco-El Fandango y el Verdial” en San José de Palmete. 
- Actuaciones en colaboración con factoría cultural “Archipiélago 
- Flamenco-La Zarabanda” en Plaza Constelaciones. 
- 41ª Velá de San José de Palmete y Doctora Este 
- “I Marcha Contra el Cáncer” del distrito Cerro-Amate. 

            -  81ª Velá Nuestra Señora de los Dolores del Cerro del Águila. 
- Pregón del Hermano Mayor de la Hermandad del Rocío del Cerro. 
- El Alcázar, tu barrio. 
- Circo Joven por Barrios. 
 
 
En última instancia se enumeran por el Sr Presidente de la Junta Municipal del 

Distrito los proyectos que se pretenden desarrollar y ejecutar por el Distrito en 
próximas fechas para su mejora: 

 
- Ampliación parque infantil de Águila Perdicera. Unificar los tres parque 

infantiles (separados por edades) y ganando en zonas verdes. También se 
ampliarán zonas de aparcamientos. 

- Asfaltado y Reurbanización Calle Afán de Ribera. 
- Reurbanización de la calle Águila de Oro con   saneamiento, asfaltado y 

arreglo de aceras. 
-     Asfaltado Av. Las Leandras. 
-     Asfaltado calle Honestidad e indulgencia 
-    Transformación y asfaltado de la Calle Azorín para permitir el paso de la       

carga lateral de Lipasam. 
-    Cerramiento y rediseño del parque del barrio de Contadores. 
-    Cambio de la cubierta del pabellón de Hytasa, eliminando una cubierta de 

amianto que desde años se ha ido reclamando.  
- Cerramiento del parque infantil que se encuentra entre calle Clementinas y 

calle Satsuma. 
-    Asfaltado calle Cañadul. 
-    Calle Satsuma 
-    Asfaltado Ronda del Tamarguillo. 
-    Eliminación de poyete de hormigón en calle Electricidad y 
Amperios 
-    Centro Cívico de 3 Barrios 
-    Actuaciones de permeabilización del Mercado del Cerro del 
Águila 
- Arreglo de las pintas deportivas en los colegios Valeriano Bécquer, San 

José de Palmete, Victoria Díez, Jorge Juan y Juan XXIII. 
- Obras de acondicionamiento y eliminación de albero en Jorge Juan, así 

como obras de acondicionamiento de zona terriza en mal estado en Juan 
XXIII 

- Apertura de la biblioteca del CC Su Eminencia 
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SEGUNDO.- Propuestas de resolución que formulen en su caso los 

representantes de los grupos políticos y entidades ciudadanas integrantes de la 
Juanta municipal de Distrito y, en su caso, votación. 

 
El Sr Presidente cede el uso de  la palabra a las entidades ciudadanas y 

grupos políticos para que fijen sus respectivas posiciones respecto del estado del 
Distrito de conformidad con el artículo 25.3 del Reglamento Orgánico de las JMD. 

 
-  Entidades ciudadanas:  
 
Comienza D. Diego José Angeles Valderas de la Asociación Cultural  Tercera 

Edad San José de Palmete y Doctora Este, señalando que se formulan muy buenas 
palabras y muy pocos hechos, no aportándose soluciones a los problema; añadiendo 
que sería conveniente una Residencia de mayores en lugar de un centro de 
Resiliencia. Asimismo señala que faltan podas por realizar en zona Doctora Este, 
problemas de seguridad…..etc…. 

 
Por su parte D. Juan José Fernández Álvarez, de la A.A.V.V. Su Eminencia, 

manifiesta que están cansados de oir que  somos uno de los barrios más pobres de 
España sin que se tomen medidas al respecto: se queja de la ausencia de Policía 
Local en el barrio, que los servicios no han mejorado, que la limpieza no ha mejorado, 
que no ha finalizado la obra de la calla Carmen Vendrell, que no se han terminado las 
podas en el barrio, que debería sustituirse el centro de Resiliencia por un IES ……. 
etc. 

 
 
Por otro lado Alberto Sobrino Sobrino en representación de la Intercomunidad 

Parque de los Prunos H. del Águila destaca que los problemas del Distrito son 
endémicos y las peticiones muy antiguas para su solución: no ponemos en duda el 
esfuerzo de los políticos pero resultan insuficientes hasta el momento. Dichas 
solicitudes o reivindicaciones sin ánimo exhaustivo son: desigualdad, desempleo, 
drogas, fracaso escolar, incumplimiento planes urbanísticos, solares públicos vacíos 
(calle Algaba), alternativas a venta ambulante, pantallas acústicas SE-30, escuela 
profesional, limpieza deficiente, falta de seguridad , mayor inversión en elñ Distrito…… 

 
En ese orden de cosas D. Juan Diego Acosta Alonso (AMPA Séneca /IES 

Salvador Távora) declara que no se han cumplido las peticiones formuladas hace más 
de un año  al Sr Delegado del Distrito; señalando asimismo el deficiente estado de los 
Centros Cívicos del Distrito y la necesidad  del arreglo de las calles aledañas al IES 
Salvador  Távora. 

 
En última instancia toma la palabra Dª Alicia Bejarano  Arias (AMPA 

Surco/CEIP Emilio Prados) reclamando la realización del Plan Mejora Tu Barrio (en lo 
que se refiere a las AMPAS), la mejora de los colegios (mejoras, más inversiones, 
control de plagas, desbroce), atención especial a los centros educativos del Distrito (se 
ha entregado a tal efecto un documento al Distrito sobre las necesidades reales de los 
citados centro educativos)…… 

 
 
- Grupos Políticos:  
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Comienza el turno de los grupos políticos con la  representante  del grupo 
político IU –Podemos: INCLUIR ESCRITO (ESCANEAR Y SUBIR)  
 

 
          A continuación  el representante  del grupo político, D. Andrés Alberto Martínez, 
que señala que se ha dibujado por de las entidades la realidad del Distrito, por lo que 
recalca que las promesas electorales del gobierno municipal no se han cumplido: 
Centro Cívico barrio de Contadores no se ha inicio su construcción, las VPO del barrio 
de los Pajaritos no se han culminado, la seguridad sigue siendo deficiente (drogas, 
vandalismo), retraso en la OEP de la Policía local, cortes de luz continuados, 
necesaria desratización de diversas zonas, baldeos de calles, conexión Hytasa con la 
SE-30 parada desde hace un año, …… 
 
           Por su parte Carmen García Rivero, del grupo municipal popular, explica que es 
del Distrito  y que analizadas las medidas expuestas por el Sr Presidente ha de 
compartir el acierto de las actuaciones llevadas a cabo. 
 
           El Grupo municipal socialista, a través de su portavoz, Rubén Manrique Galán, 
expone a los integrante de la JMD que dado que se han señalado deficiencias por las 
entidades ciudadanas y demás grupos políticos, resta por afirmar que el estado del 
Distrito expuesto por el Sr Delegado no es real: No se han celebrado sesiones de esta 
JMD, se poda y se limpia en menor medida, la mayoría de los proyectos que ese están 
ejecutando ahora habían sido iniciados e impulsados por el gobierno anterior socialista 
( por ejemplo Calle Carmen Vendrell) ,  cortes de suministro de luz en P.I. La Negrilla, 
la limpieza no ha mejorado (promesa de Alcaldía de mejorar en tres meses) no se ha 
actuado en barrio de los Pajaritos, la unidad antigrafiti ya se inició en mandato 
socialista, falta conectar con línea de autobuses el Distrito con zona sanitaria, mala 
calidad material asfaltado en calle Afán de Ribera y que el Centro de Resiliencia crea 
intranquilidad en los vecinos (dándose distintas versiones por el gobierno municipal 
actual.   
 
 
          - En el turno de réplica reflejado en el artículo 25.3 in fine del Reglamento 
Orgánico de las JMD responde que el Centro Cívico Tres Barrios Amate se ha iniciado 
su licitación y está punto de adjudicarse, habiéndose financiado con fondos del 
Patrimonio  Municipal del Suelo. Asimismo las actuaciones que se están llevando a  
cabo en el barrio de los Pajaritos (VPO) se financian de forma tripartita (Estado, Junta 
de Andalucía, Ayuntamiento de Sevilla) y sin embargo las anteriores actuaciones 
(durante el mandato del gobierno municipal del Sr. Zoido se ejecutaron con fondos 
propios. Debe del mismo modo hacerse constar que se han bajado los impuestos, se 
está gestionando  mejor los recursos del Ayuntamiento de Sevilla, y se están aplicando 
y desarrollando los fondos europeos Next Generation, se han incrementado las 
inversiones (en colegios a través de inversiones del Distrito y no a través de Mejora tu 
barrio) y las actuaciones (desratización, limpieza…..).  
 
  

Propuestas de Resolución de las entidades ciudadanas  y grupos 
políticos municipales (artículo 25.4 Reglamento Orgánico JMD): 

   
- El Sr. Presidente cede el uso de la palabra al AMPA Surco (CEIP Emilio 

Prados) y su representante, Dª Alicia Bejarano Arias desarrolla los 
pormenores de su propuesta. 
 

Finalizado el debate se procede a la votación con el siguiente resultado. 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
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Abstenciones: 0 
A favor: Unanimidad. 
 
 
 
 
- Por su parte D. Alberto Sobrino Sobrino en representación de la 

Intercomunidad Parque de los Prunos H. del Águila explica su propuesta  
 
 
 
 Finalizado el debate se procede a la votación con el siguiente resultado. 
VOTACIÓN: 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: Unanimidad 
 

 
 
- El grupo municipal IU-Podemos a través de su representante Carmen 

Araujo Gómez  formula propuesta relativa a Equipamientos Sociales 
previstos en la calle Portobello.   

 
Finalizado el debate se procede a la votación con el siguiente resultado. 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: Unanimidad 
 
 
 
 
 

- María del Carmen García Rivero, del grupo municipal popular plantea su 
propuesta concerniente a las continuación de las obras  de reurbanización 
de la Calle Carmen Vendrell, del siguiente tenor literal:  

 
 
“PROPUESTA DEL GRUPO PP SOBRE CONTINUACION DE LAS OBRAS DE 
REURBANIZACIÓN DE C/ CARMEN VENDRELL, VIAL DE CONEXIÓN DE LA SE-
30 EN DIRECCIÓN A CÁDIZ, Y REMODELACIÓN DE LA A8028, Y ENLACE DE SE-
30 CON SU EMINENCIA. A LA JUNTA EXTRAORDINARIA DEL DISTRITO CERRO 
AMATE DE 24/10/24. 
Actualmente, se haya prácticamente ejecutada la fase 1 de las obras en la calle 
Carmen Vendrell, de transformación y mejora integral de sus condiciones urbanı́sticas 
y de movilidad viaria. 
La Gerencia de Urbanismo y Medio Ambiente, en coordinación con el Distrito, ha 
elaborado y aprobó un proyecto de obras para la reurbanización al completo de la 
calle, que incluye actuaciones para acondicionar y dotar de uso los espacios libres del 
entorno, ası́ como la creación de un nuevo vial para conectar parcialmente la calle con 
la SE-30 en dirección Cádiz. Con esto último se facilita también el acceso desde la 
carretera de Alcalá de Guadaíra y la conexión peatonal entre los barrios actualmente 
separados por esta ronda de circunvalación. 
Las obras de reurbanización previstas recogen continuar el trazado actual de la calle 
con un carril por sentido, renovar los acerados, disponer nuevos aparcamientos 
públicos que incluyan plazas para personas con movilidad reducida y, crear nuevos 
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pasos de peatones. En el marco de estas obras también se renovará el alumbrado 
público instalando nuevos puntos de luz, y se remodelarán las instalaciones eléctricas 
de media y baja tensión con la creación de nuevas canalizaciones para el 
soterramiento de estas lı́neas. En el capı́tulo de alumbrado está programado además 
trasladar el transformador existente junto al cerramiento de las cocheras del metro. 
Entre las mejoras proyectadas se incluye asimismo acondicionar los encuentros de la 
calle Carmen Vendrell con los viarios Huerta del Canario, Acordeón, Guitarra, Azorín, 
Ortega y Gasset, Vasco de Gama y Ricardo Palma”. 
 
 
Finalizado el debate se procede a la votación con el siguiente resultado. 
VOTACIÓN: 
En contra: 0 
Abstenciones: 0 
A favor: Unanimidad. 
 
 
 

- En última instancia D. Rubén Manrique Galán, portavoz del Grupo 
municipal  socialista en la JMD, presenta su propuesta sobre el Centro de 
Resiliencia, proponiendo su retirada , así como la necesidad de finalizar la 
construcción  del Centro Cívico Tres Barrios Amate,       

 
 
Finalizado el debate se procede a la votación con el siguiente resultado. 
VOTACIÓN: 
En contra: 3 
Abstenciones: 2 
A favor: Mayoría. 
 
 
 
 
El Sr. Presidente declara concluida la sesión, una vez sustanciado el orden del 

día, y sin más asuntos que tratar, se levanta a la sesión siendo las 21:50 horas, de lo 
que como Secretario doy fe. 

 
 SR. PRESIDENTE                                                                 SR. SECRETARIO 

 
 
 

 

  


